

### **Nuevos Afiliados**

En el tercer trimestre del año la Junta Directiva de Fedepalma ha autorizado las siguientes afiliaciones a la Federación:

#### Por la zona Norte

- · María Buchaar Eduardo José Finca La Lucy
- · A. Durán Agropalestina Finca Palestina, Palestina 2 o Loma de Arena
- · Las Palmera Ltda. Finca Bayano
- · Inversiones Padornelo S.A. Plantaciones La Florida y Andalucia
- · Díaz España Juan Enrique Plantación San Juan
- · Oleaginosas San Rafael S.A., Osar S.A. Plantación Hacienda Osar

#### Por la Zona Oriental

Multipalma Ltda - Plantación Rancho Grande Baquero Ramírez Victor Ramón - Plantación Canta Claro

Por la Zona Central

Camacho Mora Campo Anibal – Plantación Hatopalma

Bienvenidos.

### Nombramiento en el FIP

El Fondo de Inversión para la Paz , FIP, Plan Colombia, nombró a Gustavo Reyes Schloss como

el nuevo supervisor de los proyectos de la palma aprobados por esta entidad.

Gustavo Reyes es ingeniero civil y tienen una importante trayectoria dentro del sector palmero, fue Gerente de Palmeras del Upía y Gerente Comercial de la Fábrica Nacional de Grasas y Fanagra S.A.



### WEB de Finagro

Finagro puso a disposición del público la página WEB, en la cual se encuentra información actualizada sobre las líneas de crédito, acceso a ellas, trámites, estadísticas, noticias del sector agropecuario, el Manual de Servicios.



Las direcciones de la página WEB son:

www.finagro.com.co www.finagro.gov.co

### La invitación de Team

La Alianza Team invitó el 4 y 5 de octubre a un grupo de palmicultores y al Presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington a hacer un recorrido por la planta de Grasas S.A. en Cali, así mismo, programó también la visita a sus plantas de Bogotá y Barranquilla.

Estas visitas tienen el propósito de mostrarle a la comunidad palmera la orientación y las inversiones que se están realizando en el mediano y largo plazo y que van a tener un impacto favorable para el consumo de aceite de palma.

La Alianza Team desde su inicio viene desarrollando una interesante política de especialización de sus plantas orientadas por productos y por mercados para lograr mayores eficiencias.

# Crédito palmero



Durante el último año el Banco Agrario ha aprobado créditos para sembrar 12,387 hectáreas de palma por un valor de 36,174,279. Estas hectáreas corresponden a un total de 30 proyectos ubicados en diferentes zonas del país, entre ellas, el Uraba Antioqueño, Tumaco, Aracataca, Puerto Wilches, Cumaral, Sabana de Torres, Chiriguana, Marialabaja, Curumaní, Codazzi.

## Team busca aumentar compensaciones

La allanza industrial TEAM solicito al Fondo de Estabilización de Precios para el Palmiste, el Aceite de Palma y sus Fracciones, pieremientar la compensación para apoyar los productos procesados con miras a mejorar su capacidad de penetrar el mercado venezolano teniendo en cuenta que enfirmian una estructura de costos diferente a los crudos.

El Fondo decidió mantener su política en razón a que la ley le ordena in catabilización de los productos agropacuarios de la cadena y lo hace en igualdad de condiciones para los accites crudos e incorporados en los procesados. Las cifras enviadas para sustentar la solicitud muestran altos fletes que hacen dudar que verdaderamente haya valor agregado. La industria deberá mirar al interior de sus negocios para buscar alli la competitividad. Los calculos concluyen que inclusive no sería necesaria una compensación para el mercado venesolano comoquiera que la protección efectivo para los procesados es mayor Fedepalma y la Secretaria del Fosdo prepararon un documento titulado: "Analisis de la Folítica de Compensaciones de Estabilización del Mercado Venezolano frente a una Solicitud de TEAM:"

## **Campo experimental**

Fedepalma adquirió el terreno para desarrollar el primer campo experimental de Cenipalma. Las 350 hectáreas que serán entregadas a Cenipalma serán destinadas a desarrollar proyectos que tienen dificultades para llevarse a cabo en plantaciones.

El predio está ubicado al Sur de Barrancabermeja, a diez minutos del aeropuerto de esta ciudad y sobre la troncal del Magdalena Medio.

En este campo experimental se desarrollarán especialmente trabajos de mejoramiento genético.



# Fedepalma en Tecnoagro

Fedepalma participará en la IV Muestra Empresarial, Tecnoagro 2001, que es la exhibición comercial del XXXI Congreso de la Sociedad de Agricultores de Colombia que se realizará en Bucaramanga los días 8 y 9 de noviembre en la ciudad de Bucaramanga.

En el stand se podrán adquirir publicaciones, afiches e información sobre el cultivo de la palma de aceite y su beneficio. Esta es una oportunidad para que los participantes del evento conozcan más de cerca el cálido y fascinante mundo de esta agroindustria en Colombia.

# Imágen Corporativa

La imagen corporativa es un tema que cada vez toma más fuerza en el mercado como estrategia de posicionamiento y representación de una filosofia empresarial. Por estos días se está desarrollando un proyecto de imagen corporativa para Fedepalma, Cenipalma, C.I. Acepalma S.A. y Propalma S.A. Con este proyecto se pretende manejar bajo los mismos parámetros los logos, la papelería y las publicaciones de las cuatro entidades.



# Cambios en el Centro de Información



Alejandra Alarcón Ovalle se desempeñó por cuatro años como auxiliar del Centro de Información de Fedepalma. Durante el tiempo que estuvo en la Federación terminó Ingeniería Logística y se destacó por su gran iniciativa y por su espíritu de colaboración. El 6

de octubre de 2001 empezó a laborar en C.I Acepalma como Asistente de la Dirección de Logística, donde podrá continuar su desarrollo profesional y ejercer la carrera que estudió. Esperamos que esta nueva oportunidad la llene de logros y realizaciones.

Para ocupar el cargo de Auxiliar del Centro de Información llegó Carolina Rojas Ramírez, quien actualmente estudia Ingeniería Logística. Ha trabajado con el Contrato de Control de Aprendizaje del Sena y como Asistente de Personal en Multifin Electró-



angling Fran Per-et

nica Ltda. Muchos éxitos y bienvenida.

# Nuevo portal para fedepalma

Con el fin de facilitar a los palmicultores la búsqueda y consulta de información de interés sobre la Agroindustria de la Palma de Aceite y sobre los servicios de las instituciones de apoyo gremial, Fedepalma está rediseñando su Página Web con el fin de ofrecer un Portal que permita obtener información ágil y oportuna y que sirva de herramienta principal para el sector.

Con este Portal, a partir del pròximo mes de diciembre usted podrá hacer uso de servicios tales como noticias, promoción de eventos, consulta bibliográfica, grupos de discusión, links con algunas páginas de interés, entre otros.

Espere en los próximos boletines de El Palmicultor, mayor información sobre los avances del Portal.

# www.fedepalma.org



### Usted también puede estar en El Palmicultor

Todas las notas de interés que usted crea conveniente publicar con relación al personal, capacitación, nueva tecnología, productos, reuniones, asambleas, novedades e innovaciones en infraestructura de su empresa, plantación o planta extractora nos la puede contar o enviar a:

Fedepalma, Carrera 10A No. 69-98 Teléfono: 321 03 00 Exts: 121-122 fprensa @fedepalma.org



Llegamos a todo el mundo!

Cambiamos para servirle mejor a Colombia y el mundo.

243 88 51 - 341 03 04 - 341 55 34 9800 15503 Fax: 228 33 45

# El Palmicultor

Bolario, Informativo, ne la Farfaranno, Narronal de Outstadores de Palma de Lata. Ferragairra

### DIRECTORES

Jens Mesa Dishington Alvaro Silva Carreño

#### EDITORA GENERAL

Nadia Morales Hoyos

#### COMITE EDITORIAL

Jens Mesa Dishington Alvaro Silva Carreño Myriam Conto Posada Patricia Bozzi Angel Nadia Morales Hoyos

#### Octubra de 2001 / No. 356

Jairo Cendales Vargas Alvaro Campo Cabal Miguel Angel Mazorra Leonor Romero Franco Jaime Gonzáles Triana

COLABORADORES

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN: Briceño Gráfico, IMPRESIÓN: Molher Ltda, Impresores